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«В XXI веке никого не может утешить 
формула "Бьет — значит, любит"» 
М депвепев сро законосроект о 

помашнем на илии

Премьер-министр Дмитрий Медведев 

прокомментировал законопроект о домашнем 

насилии, опубликованный Советом Федерации для 

обсуждения. Выступление главы правительства 

транслирует телеканал «Россия 1». 

По словам Медведева, «формула "Бьет — значит, 

любит" вряд ли выглядит серьезно в нынешнем 

мире». 

«Скажу вам прямо: у меня тоже нет пока 

окончательной позиции по этому законопроекту. 

Там вроде бы есть и достаточно интересные 

новеллы, которые предлагаются: новелла, связанная 

с предостережениями, которые официальными 

структурами выдаются, ряд правил из заграничного 

законодательства, когда люди, ранее находившиеся в 
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семейных отношениях, не допускаются друг к другу 

на определенное расстояние, чтобы не провоцировать 

конфликт. Вопрос в верификации и не будет ли 

здесь манипулирования, о чем говорят критики этого 

законопроекта», — сказал Медведев. 

Он добавил, что «в ткани законопроекта нет ни 

уголовной, ни административной ответственности». 

«И это тоже вопрос, нужна она там или нет», — 

заключил премьер-министр. 
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